



Colabora:



Fundación

Rodolfo Benito Samaniego

CICLO DE CONFERENCIAS

**"CONVIVENCIA Y TOLERANCIA
EN LA SOCIEDAD ACTUAL"**

Conferencia a cargo de:
Rafaela Romero Pozo
Presidenta de las
Juntas Generales de Guipúzcoa

17 de NOVIEMBRE

19:30 Horas

Colegio de San Ildefonso
Sala de Conferencias Internacionales
Pl. San Diego, s/n
Alcalá de Henares

ENTRADA LIBRE



FUNDACIÓN RODOLFO BENITO SAMANIEGO

CICLO DE CONFERENCIAS

“CONVIVENCIA Y TOLERANCIA EN LA SOCIEDAD ACTUAL”

La Fundación Rodolfo Benito Samaniego fue creada en memoria de una de las víctimas de los atentados del 11 de Marzo de 2004, teniendo como uno de sus fines mantener el recuerdo de aquellos hechos y las personas que los sufrieron.

Inspirados en la figura de Rodolfo, la Fundación parte siempre de un enfoque positivo utilizando los recuerdos como apoyo y la memoria como impulso hacia el futuro. Por ello, la promoción de los valores de convivencia es uno de sus objetivos principales.

En este sentido se plantea el Ciclo de Conferencias “Convivencia y Tolerancia en la sociedad actual” con la intención de analizar y profundizar en el conocimiento de las causas y características de los problemas de convivencia y fenómenos violentos en nuestra sociedad.

A través de la aportación de destacados ponentes, se busca fomentar la reflexión crítica en el ciudadano acerca de la realidad que le rodea, la formación de una opinión propia, la valoración individual de los pequeños sucesos cotidianos o las grandes noticias reflejadas en los medios de comunicación. La formación de una sociedad compuesta por individuos informados, críticos e independientes es un valor fundamental para una buena salud democrática.

Del mismo modo se persigue despertar la conciencia del individuo como integrante de la sociedad y su compromiso con el colectivo; propiciar en el ciudadano la asunción de su responsabilidad en los problemas sociales considerándolos como propios, en contraste con actitudes pasivas de espera y demanda de soluciones.

Tras anteriores conferencias, impartidas por D. Virgilio Zapatero Gómez, D. José Manuel Rodríguez Uribes, D. Tomás Calvo Buezas, Jorge Martínez Reverte o D. José Manuel Maza Martín, la Fundación presenta esta sexta ponencia a cargo de Dña. Rafaela Romero Pozo.

RAFAELA ROMERO POZO

Rafaela Romero (Quintana de la Serena, Badajoz, 1972) es abogada de profesión y reside en Donostia-San Sebastián. Esta arrasatearra de 38 años ha declarado siempre su pasión por el mundo del derecho, la justicia y el ejercicio de la abogacía. De hecho, hasta su elección como Presidenta de las Juntas Generales de Guipúzcoa, compatibilizó la actividad política con sus estudios y su trabajo como abogada en los campos de derecho administrativo, civil y de empresa, habiendo llegado a dirigir la Subdirección de litigios en una empresa de ámbito nacional.



Ha sido concejal en los Ayuntamientos de Arrasate y Pasaia (en Gipuzkoa). Juntera desde hace 15 años, ha sido Portavoz Suplente del grupo socialista en este Parlamento provincial, habiendo desarrollado su trabajo parlamentario fundamentalmente en las áreas de economía, hacienda, infraestructuras y ordenación del territorio.

Romero desde su elección ha manifestado siempre desempeñar la presidencia con voluntad de consenso y diálogo, con consciencia de su papel institucional y de la necesidad de su neutralidad al servicio de todos y todas las junteras y de la mejora de sus condiciones en el trabajo parlamentario.

Asimismo, en estos dos últimos años ha centrado su trabajo político como Presidenta de la Cámara en dar a conocer la institución, acercar el Parlamento a la ciudadanía, contactar con asociaciones y organizaciones ciudadanas de los distintos sectores de la sociedad guipuzcoana, contribuir a construir el edificio de la memoria pública democrática de las víctimas del terrorismo, la defensa de los derechos humanos (el derecho a la vida, a la libertad, a la igualdad entre hombres y mujeres, a la protección de la infancia) y, finalmente al trabajo para la promoción y mejora de su territorio, Guipúzcoa.